



Ministerin für Wissenschaft und Kunst Eva-Maria Stange besucht Westsächsische Hochschule Zwickau

Hochschulöffentliches Treffen mit Plenumsdiskussion

Im Rahmen ihrer Tour durch die sächsischen Universitäten und Hochschulen besucht die Sächsische Staatsministerin für Wissenschaft und Kunst, Dr. Eva-Maria Stange,

am Freitag, dem 27. April,
die Westsächsische Hochschule Zwickau.

**Im Rahmen des Besuchs findet um 11:00 Uhr
ein hochschulöffentliches Treffen mit Plenums-
diskussion mit der Ministerin statt.**

**Veranstaltungsort ist die Aula Ring,
Hochschulgebäude
Dr.-Friedrichs-Ring 2B/Peter-Breuer-Straße 3.**



Foto: SMWK

Nach der Begrüßung der Ministerin stellt Rektor Professor Karl-Friedrich Fischer kurz das Profil der eng mit dem sächsischen Automobilbau verbundenen Westsächsischen Hochschule Zwickau vor. Danach gibt die Ministerin Dr. Eva-Maria Stange einen Überblick über ausgewählte Schwerpunkte der Arbeit der Staatsregierung und ihres Ministeriums für Wissenschaft und Kunst.

Für die sich anschließende Diskussion im Plenum stehen diese Schwerpunkte im Vordergrund: Reform des Sächsischen Hochschulgesetzes, Hochschulwettbewerb, Exzellenz an Fachhochschulen, Numerus clausus und demografische Entwicklung, Studienbeiträge.

Interessierte Studierende und Mitarbeiter sowie die Medien sind zu diesem hochschulöffentlichen Treffen herzlich eingeladen.

Zum vorgesehenen Besuchsprogramm der Staatsministerin gehören an diesem Freitag auch Gespräche mit dem Rektoratskollegium, mit dem Studentenrat sowie die Besichtigung von Laboratorien und Einrichtungen an der Westsächsischen Hochschule.

gez. Dr. Solondz